

Activistas de ETA reciben cursos de adiestramiento en Argel

**Alrededor de cien miembros
han sido preparados para la
guerrilla urbana en su Escuela
de Policía**

BARCELONA. (Cifra.) — Durante el presente año, unos cien activistas de la ETA han sido concienzudamente preparados para la guerrilla urbana en la Escuela de Policía de Argel, con el objeto concreto de infiltrarse en el País Vasco. En un reportaje que inserta el último número del semanario "Día 32" se da relación de la mayoría de los cien guerrilleros que han pasado por dicha Escuela y las rutas que siguieron.

En el mes de mayo último, la Policía española consiguió la detención de varios elementos de la ETA, a través de los cuales se ha podido rehacer el adiestramiento de esta élite de cien guerrilleros preparados en Argel y que han asistido, por grupos, a cuatro cursos, que han tenido lugar en la Escuela de Policía de aquella ciudad. La concentración de los guerrilleros de la ETA se efectuó en Bayona, dotándoseles de documentaciones falsas procedentes del material y tarjetas sustraídas en el equipo del DNI del barrio de la Concepción en Madrid.